
平成２ ５ 年 第９ 回真室川町教 育 委 員 会 会議 録

平成２ ５ 年１ １ 月２ １ 日（ 木） 午後４ 時３ ０ 分よ り 、真室川町中央 公民館 に お い て

平成２ ５ 年第９ 回真室川町教 育 委 員 会を 開催し た 。

１ ．出席委 員     委 員 長   土田 稔

          委 員    遠 田 且子

          委 員    沓澤 力

          委 員    佐藤 奈津紀

          教 育 長   竹田 嘉 里

２ ．事務局 出席者  教 育 課長  八鍬 重一

          総務管理・学校教 育 担当

          課長補佐  佐藤 久 和

          生涯学習・ス ポ ー ツ 担当

          課長補佐  櫻本 菊 男

３ ．会議 案 件

  日程第１   前回会議 録の 承認に つ い て

  日程第２   教 育 長事務報告 に つ い て

  日程第３   報 告

  日程第４   議 案 第３ ３ 号

        平成２ ５ 年度教 育 予算補正案 の 原案 に つ い て

  日程第５   そ の 他

日程第６   閉 会

４ ．会議 の 経過

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長

佐藤補佐

櫻本補佐

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長

櫻本補佐

た だ 今の 出席委 員 は ５ 名で す 。定足数に 達し て お り ま す の で 、た だ 今

よ り 平成２ ５ 年第９ 回真室川町教 育 委 員 会を 開催し ま す 。本日の 案 件は 、

日程第１ か ら 日程第６ ま で と なっ て お り ま す 。ま ず 初め に 、日程第１ 「 前

回会議 録の 承認に つ い て 」 を 議 題に い た し ま す 。これ に つ い て 何 か 質問

等あり ま す か 。

あり ま せん 。

無い よ うで す の で 、前回会議 録に つ い て は 承認さ れ ま し た 。続き ま し

て 、日程第２ 「 教 育 長事務報告 に つ い て 」 を 議 題に い た し ま す 。事務局

よ り 説明願 い ま す 。

（ 総務管理・学校教 育 担当の 事務報告 及 び 予定を 一 括で 説明）

（ 生涯学習・ス ポ ー ツ 担当の 事務報告 及 び 予定を 一 括で 説明）

質問等ご ざ い ま せん か 。

あり ま せん 。

そ れ で は 私の 方か ら 質問い た し ま す 。秋山ス キ ー 大会の 実行委 員 会の

次回の 開催場所は ど ち ら に なる の で し ょ うか 。

開催場所は 中央 公民館 に なり ま す 。



土田委 員 長

佐藤補佐

土田委 員 長

櫻本補佐

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長

教 育 課長

土田委 員 長

教 育 課長

佐藤補佐

土田委 員 長

教 育 課長

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長

一 同

ほ か に は 無い よ うで す の で 、日程第２ 「 教 育 長事務報告 に つ い て 」 は

以上と し ま す 。続い て 日程第３ 「 報告 」 に 移 り ま す 。

１ 点報告 い た し ま す 。（ 生徒の 事故に つ い て 報告 ）

日程第４ 議 案 第３ ３ 号「 平成２ ５ 年度教 育 予算補正案 の 原案 に つ い て 」

を 議 題と し ま す 。事務局 よ り 説明を お 願 い し ま す 。

（ 生涯学習・ス ポ ー ツ 担当の 補正案 件を 資料に 沿 っ て 一 括で 説明）

質問等あり ま せん か 。無い よ うで す の で 採決に 移 り ま す 。日程第４ 議

案 第３ ３ 号「 平成２ ５ 年度教 育 予算補正案 の 原案 に つ い て 」 を 承認す る

こと に 異 議 あり ま せん か 。

あり ま せん 。

無い よ うで す の で 、日程第４ 議 案 第３ ３ 号に つ い て は 承認さ れ ま し た 。

引 き 続き 日程第５ 「 そ の 他」 に 移 り ま す 。事務局 よ り 何 か あり ま す か 。

事務局 か ら は ご ざ い ま せん 。

そ れ で は 私の 方か ら 質問い た し ま す 。１ １ 月２ １ 日（ 木） の 他教 育 委

員 会の 新聞報道を 受け て 、ど の よ うな対策を 行い ま し た か 。

今回の 新聞報道の 内容を 回覧し なが ら 注意 喚起 を 行い ま し た 。そ の 他

に 、月に １ 回開催す る 課内会議 に お い て 、事例を 挙 げなが ら 定期的に 注

意 喚起 は 行っ て い ま す が 、職員 一 人一 人が ア ル コ ー ル チ ェ ッ カ ー を 用い

る と い う取り 組み ま で は 至っ て い ま せん 。運 転手の ア ル コ ー ル 点検 に つ

い て は 、本来で あれ ば 対面点呼が 望ま し い の で す が 、自主点検 と い う状

況 に なっ て い る た め 、体制の 再検 討を 行っ て い き た い と 考え て お り ま す 。

飲 酒運 転及 び 交通事故防止等、連休 中の 自己管理の 徹底に つ い て も 日

頃よ り 注意 喚起 を 行っ て い ま す 。

他人作成の 原稿を 団体向け 雑誌へ 個人名で 発表し た 件に つ い て は 、ど

の よ うに 対策を 行い ま し た か 。

今回の 事案 に つ い て 特段の 注意 喚起 は 行っ て お り ま せん が 、職で 氏名

の 記載を 行う場合に お い て も 、組織体で の 管理を 常に 心掛け て い ま す 。

他に 質問等あり ま せん か 。

あり ま せん 。

無い よ うで す の で 、以上を も ち ま し て 平成２ ５ 年第９ 回真室川町教 育

委 員 会を 閉会い た し ま す 。あり が と うご ざ い ま し た 。

あり が と うご ざ い ま し た 。

次回の 開催日に つ い て は 委 員 長と 協 議 す る こと を 確認し て 閉会。
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